
С1957 года проживаю в доме 18 на
Минской улице и забот по этому пово-
ду прежде не знала. Но с прошлого

лета стали происходить странные вещи.
Вдруг в августе пришел единый платежный
документ на коммунальные услуги, но в ад-
ресе был указан дом 18, корп. 1. Я позвони-
ла в ЕИРЦ района Филевский Парк.

- Это опечатка, не обращайте внимания, -
был ответ.

В следующем месяце ситуация повтори-
лась.

- Не волнуйтесь, это наши технические
проблемы, - сообщили в ЕИРЦ на мой по-
вторный звонок.

Накануне новогодних праздников я ре-
шила вновь созвониться с информацион-
ным центром, чтобы адрес дома в системе
заложили правильно. Но меня ожидал сюр-
приз - ошибки не было! Просто нашему до-
му присвоили новый номер. Мне пореко-
мендовали обратиться за более подробной
информацией в районный ДЕЗ.

- Такое решение принял город, и в БТИ
уже оформлены все необходимые доку-
менты, - поставили меня перед свершив-
шимся фактом представители дирекции. –
Скоро повесим новую табличку, тогда и убе-
дитесь.

Кто скрывался под таинственным назва-
нием «город» и зачем понадобилось нару-
шать привычную нумерацию, мне никто не
объяснил. Зато рекомендовали обратиться
в паспортный стол, чтобы поставить штамп
в документе о новой прописке. Но мне пока-
залось это слишком легким решением про-
блемы. Ведь теперь жителям нашей 
80-квартирной пятиэтажки понадобится пе-
реоформить и документы на недвижи-
мость, и все другие бумаги. Лично я прива-
тизировала квартиру в доме № 18, отстояла
очереди во множественных инстанциях - а
теперь что, все сначала?

- Зачем такое беспокойство? – удивились
в ДЕЗе. – Если возникнут какие-то кон-
фликтные ситуации, тогда обратитесь в суд.
На заседании  выяснится, что номер дома
был изменен, и вопрос будет исчерпан...

Подобные новаторства мне кажутся
странными. Замечу, что никаких объявле-
ний на сей счет мы, жители, не читали. О
письменных уведомлениях и говорить не
приходится. Все обнаружилось случайно.
Но многие жители до сих пор остаются в не-
ведении. Правда, на днях новый номер на
нашем здании появился. Но ведь уже целый
год прошел! И где гарантии, что где-нибудь
в чиновничьих прериях не созрела новая
инициатива?

НЕ ПРОСТО
ТАБЛИЧКА...
Валентина
ЛЕБЕДЕВА,
читательница
«МС»

РЕМОНТ ПОД ТАГАНКОЙ. Капитальный ре-
монт Таганского транспортного тоннеля на
Садовом кольце начнется в 2006 году, сооб-
щили в городской администрации. В ходе ра-
бот планируется демонтировать существую-
щие балки перекрытия тоннеля и устроить
новое двухпролетное перекрытие из моно-
литного железобетона с металлическим кар-
касом. Также будет произведен ремонт стен
и колонн тоннеля. Его стены будут облицова-
ны специальными защитными панелями. Ра-
боты начнутся после проведения конкурсов
по подбору генерального подрядчика.

ЭНЕРГОСЕТИ ПОД КОНТРОЛЬ СТОЛИЦЫ. К
середине 2007 года Москва планирует завер-
шить консолидацию энергосетевых активов,
сообщил заместитель руководителя Депар-
тамента имущества города Игорь Игнатов в
среду, 19 апреля, на пресс-конференции. Это
время необходимо для осуществления кор-
поративных процедур, реализуемых в рам-
ках соглашения между РАО ЕЭС и Москвой
по энергореформе, пояснил он. В результате
выполнения этого соглашения город должен
получить контрольные пакеты акций в Мос-
ковских городских электросетевой и тепло-
сетевой компаниях. И. Игнатов отметил, что
город должен получить инструмент для вы-
полнения своих обязательств по электро- и
теплоснабжению перед населением.

ВСТРЕТИМ ПРАЗДНИК КРАСИВО! Украше-
ние столицы праздничными плакатами, фла-
гами, перетяжками к празднику Победы на-
чалось 20 апреля, сообщили  в Комитете по
рекламе Москвы. К празднику улицы украсят
20 тысяч флагов. 50 перетяжек появятся на
центральных магистралях, десять из них бу-
дут представлять собой светодинамические
конструкции с мигающими звездами, слова-
ми «Победа», «С праздником» и т.д. Основ-
ными элементами праздничной эмблемы в
этом году станут стилизованная цифра 9,
цветы, летящие журавли. Демонтируют кон-
струкции 10-15 мая.

Екатерина ЖДАНОВА, 
директор фирмы:

- Раньше я частенько пользовалась
услугами справочной службы «09».
Но сегодня у диспетчеров появился
список «не в их компетенции», кото-
рый постоянно увеличивается. Что ни
спросишь, отправляют в платную
справку. В итоге мне проще и быст-
рее пользоваться Интернетом, где
без лишних хлопот я нахожу любую
информацию.

Максим РУДЕНКО,
студент:

- Я живу в Строгине, насколько я
знаю, наш телефонный узел несколь-
ко лет назад МГТС оборудовала циф-
ровыми автоматическими станциями.
Мне на домашний телефон звонят
очень часто, и если дома никого нет,
звонок переадресуется на мой мо-
бильный телефон. Это очень удобно. 

Вера СЕЛЕЗНЕВА,
пенсионерка, ЮАО:

- Я человек одинокий, звонят мне
очень редко. А плачу за телефон так

же, как и все, кто тараторит целый
день. Обращалась на телефонный узел
– поставьте, говорю, счетчик мне и бе-
рите деньги по факту. Они объясняют,
что когда введут наряду с абонентской
повременную оплату телефона, я смо-
гу оплачивать свои реальные разгово-
ры. А деньги мне кто вернет?

Александр КОГАЛОВ,
пенсионер:

- С тех пор как наш телефон переве-
ли с начальной цифры 2 на 6, мне не
могут дозвониться из Красногорска и
Люберец. И еще одна «медвежья услу-
га» от МГТС очень портит нервы и от-
нимает время. Когда мне нужна справ-
ка от службы «09», я вынужден долго
слушать какую-то лабуду, а потом опе-
ратор «радует» меня тем, что нужная
мне информация платная. 

Игорь ЛАЗАРЕВ,
генеральный директор 
ГУП «Мосавтохолод»:

- Иногда мне кажется, что справоч-
ной «09» больше и нет. Что касается
услуг, предоставляемых МГТС в це-
лом, она, думается, пока заметно от-
стала от операторов мобильной связи.

Ирина ИГНАТКОВА,
начальник УСНЗ района
Орехово-Борисово Северное,
ЮАО:

- Раньше, позвонив по 09, хоть и
на платной основе, мы по адресу на-
шего подопечного пенсионера мог-
ли узнать его номер телефона. А
сейчас такую услугу МГТС не предо-
ставляет. В результате нам прихо-
дится больных людей лишний раз
гонять в учреждение из-за инфор-
мации, которую они вполне могли
бы сообщить по телефону.

Михаил ПОФРАЛИДИ, 
худрук танцевальной студии 
ДК МЭИ:

- Не удовлетворяют меня прежде
всего высокие цены на услуги МГТС,
и я уже давно перешел на альтерна-
тивные варианты междугородней и
международной связи – по карточкам
различных телефонных компаний. 

Борис ТАГУНОВ,
журналист:

- У меня, честно говоря, не вызы-
вает никаких эмоций громко рекла-
мируемый сейчас переход с аналого-

вой на цифровую  связь. Как ни вслу-
шивался, а разницы не почувствовал.
Беспокоит другое: разговоры о пере-
воде городского телефона на повре-
менную тарификацию. 

Наталья ДЕМЬЯНЕНКО,
студентка:

- Сотовые компании в борьбе за або-
нентов постоянно вводят какие-то но-
вые услуги, появляются новые тари-
фы. Думаю, со временем там появится
и телефонная справочная база. МГТС
надо серьезно у них поучиться, а не по-
стоянно повышать абонентную плату.

Анастасия  ПУШКИНА,
журналист:

- Очень плохо. Бесплатную инфор-
мацию практически перестали предо-
ставлять. Хочешь что-то узнать - зво-
ни в платную службу!

А для того чтобы заказать между-
городный разговор, нужно два часа
доказывать, что такая местность су-
ществует. Мало того, в обязательном
порядке заставляют платить за уве-
домление, которое тебе в принципе
не нужно, так как звонок по догово-
ренности... 
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Дмитрий ЗАЦЕПИН:
Квадратным метрам –
новую жизнь 2

Кажется, они были всегда – с тех самых пор, как воца-
рился  на среднерусских  холмах славный град Москва.
Словно обнимая  Кремль зеленым узорчатым  оже-

рельем – по  той черте, где проходила встарь стена Белого
города, они не просто ложатся на карту малым дорожным
кольцом. Это уж мы, практичные современники,  восприни-
маем Бульварное кольцо только – и прежде всего! – как  до-
рогу. А предки наши создавали здесь именно венок бульва-
ров – уютный, немного патриархальный, увлекающий из ал-
леи в аллею – до самой Москвы-реки, как бы соединяющей
оба конца этой  рукотворной (на счастье!) подковы.

Всего-то  девять километров,  а  вместилось в это колечко
не только пространство, но и  время. С конца восемнадцато-
го века нет, наверное, в истории Москвы  имени или собы-
тия, которые бы хоть малой черточкой не отразились на
Бульварах. Если Кремль по праву – лицо столицы, то Буль-

варное кольцо – ее волшебное зеркало. И, пожалуй, не при-
думать для гостей лучшего маршрута, чтобы показать в этом
зеркале всю ее красу и славу.  Не случайно именно на буль-
варах сохранились исторические «входы» в город - ворота:
Арбатские, Никитские, Петровские, Мясницкие, Сретенские,
Покровские...

Да что гости! Спросите себя: давно ли вы сами позволяли
себе несуетно пройтись по  Бульварному кольцу, посидеть
там, отрешившись от забот  и думая о людях, дух которых
витает  в ветвях здешних деревьев? Откуда, к примеру, по-
шло забавное выражение «На каждом окошке – по лепеш-
ке»? Оказывается, сиживали девицы в домах вдоль бульва-
ров, каждая – у своего окна, и, глядя на проходящих-проез-
жающих, высматривали себе суженого. 
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